

FERIAS

# Fervino'96: Un marco para la tecnología y la investigación vitivinícola

Valdepeñas. E. Laderas

El Pabellón Ferial de Valdepeñas alberga desde hoy y hasta el próximo 15 de diciembre la octava FERIA de la Tecnología Vitivinícola, Fervino'96, a la que concurren unos cincuenta expositores que representan en torno a un centenar de firmas relacionadas con el sector, procedentes de distintos puntos del país.

Fervino, la segunda feria más importante del sector vitivinícola que se celebra en España después de la de Enomaq (Zaragoza), cuenta en esta edición con un presupuesto de 17 millones de pesetas, de los cuales, nueve serán financiados por la Consejería de Agricultura y el resto entre el Ayuntamiento de la localidad y los expositores.

La muestra, de carácter bianual y la que mayor subvención recibe de la Junta después de Farcama, en opinión del presidente del Comité Organizador, Juan Sánchez Moreno, «sintoniza con los intereses de las empresas vinícolas que basan su desarrollo en la aplicación de nuevas tecnologías y en la elaboración de productos de calidad».

En este contexto, Sánchez se refirió a las novedades que durante estos días se pondrán ver en la exposición de aglutinará la tecnología más avanzada que existe en el mercado, como una máquina «monobloc» de embotellado para desarrollar con total «esterilidad» el proceso de llenado de los envases.

### Mecanización vitícola

La incorporación de nuevas tecnologías no sólo afecta a los viticultores, ya que, en la actualidad, el viticultor también se ha



Cartel anunciador de la Feria de la Tecnología Vitivinícola

visto obligado a evolucionar y transformar su práctica extensiva en un agricultura intensiva y más competitiva. El regadío, la pre poda, la vendimia mecanizada o los tratamientos fitosanitarios, son un claro ejemplo de la transformación que ha sufrido el sector.

Esta evolución «selectiva» para conseguir una agricultura rentable y de calidad, ha sido un factor fundamental para que Fervino diversifique su oferta e incluya al sector vitícola en la

misma que, hasta hace cuatro años, se centraba en los vinicultores.

De forma paralela a la VIII Feria de la Tecnología Vitivinícola, se celebrarán unas jornadas técnicas en las que participarán, entre otros: el viceconsejero de Agricultura y Medio Ambiente, Antonio Salinas; el presidente de Ucaman, Gregorio Martín-Zarco y el director del Centro de Capacitación y Experimentación Vitivinícola de Tomelloso, Félix Yáñez, además de varios catedráticos

de la Universidad de Castilla-La Mancha, quienes pronunciarán sendas conferencias sobre aspectos relacionados con el mundo del vino.

En las mismas también figurarán la Asamblea General de la Federación Española de Asociaciones de Enólogos, cuya presidencia ostenta el manzanareño Vicente Sánchez Migallón y el I Encuentro de Agricultores Biológicos de Castilla-La Mancha, organizado por la empresa valdepeñera Técnicas Agrobiológicas y la Asociación Castellana de Agricultura Biológica (Acacia).

### Catas

La Asociación de Enólogos de Castilla-La Mancha ha organizado una degustación de los Vinos Jóvenes de España pertenecientes a la cosecha del 96. Esta singular cata, que por primera vez se celebra en el marco de Fervino, permitirá conocer a los enólogos los vinos que se han elaborado en el país en esta campaña. El intercambio de experiencias y de las técnicas utilizadas en la elaboración de los distintos caldos, es el objetivo fundamental que se persigue con la degustación, según indicó Vicente Sánchez Migallón.

La organización de Fervino'96 ha editado para la ocasión 700 carteles y cursado 30.000 invitaciones a bodegas del país, consejos reguladores y centros de investigación vitivinícola, entre otros organismos, así como a las Universidades de Ingenieros Agrónomos y de Ciencias Químicas de Castilla-La Mancha y de Madrid, que este año han pedido colaborar más estrechamente en la mencionada feria monográfica.

en Cultura, Deportes y Servicios Sociales



Porque nos interesas

**ESTAMOS JUNTO A TI**

**REAL**

DIPUTACIÓN DE CIUDAD REAL